

This is Halloween

Von YamiYoshi

Hey!

Kyo, der Vocal von Dir En Grey spaziert durch die Nacht.
Er macht sich Gedanken zu einem neuen Song und sucht dafür ein schönes ruhiges Plätzchen auf,
als er sich gerade auf eine Bank setzen will,
scheucht ein großer weißer Hase mit den Worten "Ich komm zu spät", "Ich komm zu spät" an ihm vorbei.
Kyo ist davon so irritiert das er seine Kippe verwundert fallen lässt.

Hab ich Grüße von Dr. Dolittle erhalten oder warum konnte ich diesen Hasen verstehen?
Kyo verzieht das Gesicht, wuschelt sich kurz durch seine Haare und macht sich wieder Gedanken
zum Songtext.

Nach Zehn Minuten der absoluten Stille, hört er schon von weiten ein hastiges Knacken der dünnen,
auf den Boden liegenden Zweige und ein "Ich komm zu spät", "Ich komm zu spät".
Kyo packt sich den weißen Hasen am Hals als dieser an ihm vorbei eilt und durch Kyos Gewalt zum Stehen gebracht wird.

"Wohin musst du denn so eilig? Und musst du mit jeden Meter "Ich komm zuspät" sagen? Spar dir doch die Kräfte!"
fragt er den weißen Hasen, der ihm nur lauter "Ich komm zu spät" entgegen bringt,
das er zwei mal wiederholt.

Das Vieh will mich doch verarschen, denkt er noch als er in die Hand gebissen wird.
Der Hase ist frei und sprintet hastig weiter.
Dieses Mal hat der Hase einen ungemütlichen Verfolger.
Es ist Kyo, der noch eine Rechnung mit einen Hasen offen hat!

Der Hase verschwindet in ein gruseliges Haus.